

POR INGRESO A CLASES DE ESTE MIÉRCOLES

# Lunes marcará peak de flujo vehicular en rutas de la región

**Autoridades del MOP aplican desde este fin de semana un plan de contingencia** para mitigar el impacto en el tránsito, en carreteras ante el aumento del 5% de flujos con respecto a igual periodo del año pasado.



Se espera que más de 150 mil vehículos circulen por las carreteras concesionadas de la región.

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**E**sta semana comienzan las clases, y la región de Ñuble se prepara para un significativo aumento en el flujo vehicular, con más de 150 mil vehículos previstos en las carreteras concesionadas entre el sábado 1 y el lunes 3 de marzo. Esta cifra representa un incremento del 5% en comparación con el mismo periodo del año pasado.

Ante este escenario, el seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves, hizo un llamado a los conductores a planificar sus viajes con anticipación para evitar congestiones y accidentes. "Es fundamental que los automovilistas organicen sus desplazamientos, ya que hemos registrado colisiones en la Ruta 5 que han generado cortes de tránsito, y se esperaba que más de 150 mil vehículos circularan este fin de semana por las rutas de Ñuble, por eso llamamos a planificar sus viajes", advirtió la autoridad.

De acuerdo con las proyecciones, hoy lunes 3 de marzo será el día de

## 150

mil vehículos ingresarán o atravesarán la región por las principales rutas existentes, lo que representa un 5% más que el mismo periodo del año anterior.

mayor flujo vehicular, con un peak de desplazamientos entre las 15:00 y las 20:00 horas. Para enfrentar esta situación, la Dirección de Concesiones del MOP ha dispuesto un plan de contingencia que incluye 33 maquinarias, entre ambulancias, patrulleras y grúas pesadas y livianas, para atender eventuales emergencias en la vía.

"En aquellos cajeros en que se produzca una congestión, las concesionarias dispondrán de cajeros de pago en la fila, denominados tándem, y reiteramos el llamado a preferir el uso del pago automático con el dispositivo TAG, que durante

este verano como MOP promoviremos su uso, teniendo más de mil dispositivos entregados en dos semanas de operativos, y cada día son más las personas que se están cambiando a esta metodología que evita tacos, y disminuye los tiempos de viaje haciendo que el viaje sea más seguro", destacó Jelves.

### Estado de las rutas

En cuanto al estado de las rutas, el seremi Jelves informó que solo una vía se mantiene sin conectividad, "la ruta N-72, en el sector Las Raíces, en el límite entre Bulnes y Chillán, debido a trabajos de pavimentación y recambio de un puente. No obstante, en el resto de las obras ejecutadas por el MOP no se reportan inconvenientes que afecten el desplazamiento vehicular", dijo la autoridad del MOP.

Además, el ministerio destacó la ejecución de mejoras viales en tres escuelas ubicadas a orillas de carretera, en las comunas de Niquén y Coihueco. Estas intervenciones buscan reforzar la seguridad de la comunidad escolar, considerando el retorno a clases programado para el miércoles 5 de marzo.